

もついくつ寝るとお正月♪

11月30日、若葉幼稚園の園児たちが「もちつき会」を開きました。もちつき会には地域のボランティアや保護者の皆さんが参加。もち米を蒸し、杵と臼を使ってもちつきをしました。園児たちは、ボランティアの皆さん



と一緒に「よいしょっ、よいしょっ」の掛け声とともに、もちつきを楽しみました。ついたちは、あんこもちや黄な粉もちにして、早速試食。少し早いお正月気分を味わいました。



市民が考えるまちづくり発表会

11月23日、中央公民館で「協働のまちづくり発表会」が行われ、市民まちづくり塾の皆さんがまちづくりについて、提案しました。

公衆の54人が塾生となり、総合計画に市民の意見を反映させるため、昨年8月からテーマごとに五つのグループに分かれ、議論や勉強会を重ねてき

ました。

この日は、市民参加型交流事業や自然を育て美しい景色を創る事業などが提案され、想定される効果や事業内容を説明しました。

コメンテーターからは、事業の実現に向けた課題や体制づくりなどのアドバイスもありました。



市民まちづくり塾の提案した事業は、市ホームページ(<http://www.city.fukuroi.shizuoka.jp/>)「市民まちづくり塾」で公開しています。

明日の看護を担う看護師

11月18日、東海アクシス看護専門学校でカリヨン祭（文化祭）が行われました。



カリヨン祭には、実習などで学んだ成果を発表したり、来場者が体験したりするコーナー、豚汁などの模擬店などが盛りだくさん。



会場を訪れた皆さんは、乳幼児の沐浴体験やヘルスチェック、お年寄り学校ならではの催しを楽しんでいました。

ふれあい深めた夢市場

11月19日、浅羽会館で「ふれあい夢市場 in あさば」が開催され、多くの皆さんが会場を訪れました。



会場には、102の個人や団体の皆さんが出店。特産品コーナーでは、地元の大根や白菜、トマト、友好都市の山梨県北杜市のリンゴや長野県塩尻市

のワインなどが販売され、新鮮な野菜や特産品を買い求める皆さんでにぎわいました。

